

Des nouveaux engins de mobilité qui peinent encore à conquérir

Avez-vous sauté le pas et acheté un nouvel engin de mobilité ? Décryptage de vos réponses.



- 76,5 % des personnes sondées déclarent ne pas avoir envie de franchir le pas de la micromobilité. Ce chiffre peut étonner mais peut traduire une inquiétude sur les plans de la sécurité confirmés par de récents bilans et études et de la cohabitation pas toujours aisée et apaisée dans l'espace routier à partager.
- 12,8 % disent déjà être des utilisateurs réguliers.
- 6,4 % envisagent d'acheter un nouvel engin de mobilité.
- 4,3 % ne se prononcent pas.

Trottinettes et autres engins de déplacement personnel motorisé sont des modes de mobilité qui complètent le choix et l'offre disponible pour l'utilisateur de la route et de la route. Il peut être l'outil permettant d'effectuer les délicats premiers et /ou derniers kilomètres sans avoir à mobiliser sa voiture. Il peut constituer un trait d'union intéressant entre différents modes de transport et incarner l'intermodalité par excellence.

Pour un déploiement serein et sûr, poursuivons la sensibilisation et la formation des usagers.